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L’imparfait de l’indicatif                                                                                                     A  l’imparfait de l’indicatif, quelque soit le groupe  du verbe, les terminaisons sont toujours les mêmes :
ais – ais – ait – ions – iez – aient.


Formation de l’imparfait de l’indicatif :

Verbes du 1er groupe :  
· on enlève le « ER » de l’infinitif

· on écrit les terminaisons de l’imparfait 
Verbes du 2ème groupe : 
· on enlève le « IR » de l’infinitif

· on écrit : iss (marque des verbes du 2ème groupe)

· on écrit les terminaisons de l’imparfait
Verbes du 3ème groupe :   

il faut connaître le radical de chaque verbe puis ajouter la terminaison de l’imparfait :

FAIRE : fais + terminaisons de l’imparfait

VOIR : voy +……………..

VENIR : ven + ………………..

PRENDRE : pren +…………………..

DIRE : dis +……………………

VOULOIR : voul +…………………..

PARTIR : part +…………………………

(Pour retrouver l’écriture d’un verbe à l’imparfait de l’indicatif :

On écrit ce verbe au présent de l’indicatif à la 1ère PERS. Du PLUR. ON enlève le « ons » : on obtient le radical auquel il suffit d’accrocher les terminaisons de l’imparfait.)

